

\\わたしたちのまちを、キラリと輝かせる!\\ 採択団体の取り組みを紹介

☎地域支援課 ☎0823-43-1637

江田島市協働の まちづくり地域提案型活動支援補助金

この制度は、地域のために自主的に活動している団体から応募のあった、「江田島市をキラリと輝かせる取組」のうち、審査会において採択された団体に対し、その事業費の一部を助成するものです。今年度は、熱い思いのこもった申請が9団体からあり、6月16日(金)に能美市民センターで開かれた審査会において、8団体が採択されました。今号では、採択された団体の取組をご紹介します。

今年度の採択団体

- 1 江田島応援団
- 2 江田島芸術祭実行委員会
- 3 Enishi
- 4 かぞく家
- 5 特定非営利活動法人ぐるぐる海友舎プロジェクト
- 6 どんご園
- 7 ひとつなぎの会
- 8 山羊と育む食べられる森の会



▲令和5年度の
採択内容
市 HPQR コード

地域の元気を創出する
取組を支援!

☎地域支援課
☎0823-43-1637

補助金の申請は、毎年5月中旬に受け付けています。詳しくは地域支援課まで。

江田島芸術祭2023



「アートイベントで
地域を活性化」
江田島芸術祭実行委員会
代表 登地 靖徳さん

今回の申請内容

アートの展示をカフェや公共施設に配置し、地域内の居住環境の向上や来訪者が感じる地域の魅力の向上を図り、市内外の方々が交流することを目的とする事業です。第1回目として、9月に約1ヵ月間沖美町内を中心としたアートを回って回るイベントを実施します。

活動への思い

第1回目ということで沖美町エリアという小さな範囲で始めますが、次回以降では「江田島芸術祭」の名にふさわしくなるよう事業規模、事業エリアを拡大し、組織体制も充実させていきたいと考えています。

皆さんに一言

有名な方々の作品や著名な現代アート作品の個人コレクションなどを見て回るだけでなく、ヒッチハイクという非日常の行為を住み慣れた



島でやってみるといいう、ドキドキの体験をみんなで楽しめたらいいなと思っています。
ヒッチハイカーを自分の車に乗せて会話を楽しむもよし、「まっすぐ」の看板を掲げてヒッチハイクで沖美町の移動を楽しむもよし、チャレンジ体験してみましよう!

サッカーとウクレレを通じて 江田島の魅力を発信しよう!



「地域一丸となって
イベントに取り組む」
江田島応援団
代表 高田 大輔さん

今回の申請内容

今回も江田島の活性化を図るために、「子ども・保護者・地域」が一体となったイベントを企画しております。そのために必要な活動として次の事項を申請しました。
・サッカー教室とウクレレ教室の実施
・サッカー大会と音楽発表会の企画・運営・実施
・切申サマースクール(短期体験学習)の企画・運営・実施
・YouTubeでの発信、新聞の発行
イベントでは、子育て家庭・地域住民や自治会・地元企業や商店が関わる内容にしており、地域一丸となって取り組む環境づくりができると考えています。

活動への思い

今年3月の「切申音楽祭」、5月の「江田島きゅうりCUP(サッカー大会)」は「子ども・保護者・地域」にそれぞれの役割があり、企画・運営・実施の各段階で多くの方に携わって

Project kirikushi coastal village



「働く、住む、繋がる
まちづくり」
Enishi
代表 早稲田 圭さん

今回の申請内容

より多くの人たちにより利用してもらうため、KCVでの施設の拡充、新たな取り組みを行うため、再度申請させて頂きます。
広島市からも一番近く、また運賃も一番安い切申港は手軽に江田島に来れるエリアとして整備をしていきます。
・より使いやすく・より多くの人に・より楽しく 空き家をどうしたらうまく活用できるのか?
DIYイベントや畑収穫体験、釣り体験、料理教室など、これらをキーワードに地域を盛り上げていきたいと思っています。

活動への思い

近年、ワークライフバランスを重視し、自然に囲まれた環境の中での暮らしを求めて、地方からUターンやイターンを希望する人たちが増えています。空き家を改装した古民家プラットフォーム「Ponte TAKATA」「KCV」を立

いただきました。その中で、ご参加いただいた皆さまから多くの笑顔が見られ、感謝の言葉をいただき、おかげさまで地域に貢献できていますと実感することができました。

江田島応援団は、地域活性化の最重要ポイントを「地域のつながり」だと考え、活動しています。昨今、江田島市は市内外から大きな注目を集め、広島県内でのホットスポットになりつつあると感じています。

子どもからお年寄りまで、地域一体となって関われるイベントを準備し、魅力ある江田島づくりに貢献していきたいと考え、活動していきます。

皆さんに一言

主に切申地区と三高地区で活動していますが、江田島市全土に活動の幅を広げていきたいと考えています。子どもからお年寄りまで多くの地域の方々が携わるイベントのニーズがあれば、お声がけいただけると幸いです。

常設テナントも設けることで、市内の方たちも利用しやすい場所になるように計画しています。働く・住む・繋がるを目的に市の活性化に貢献していきたいと思っています。

皆さんに一言

切申にもSUPや、釣り、飲食店などさまざまなテナントが入ってきました!

引き続きイベントも定期的に開催していきますので、ぜひ遊びに来てください! 「私もイベントをやってみたい!」「どうやって改装したのか教えて!」「飲食店をオープンしてみたい!」さまざまな職種や特技を持ったメンバーが微力ながら力になれると思います。お気軽にご相談ください。「Ponte TAKATA」「KCV」をよろしくお願ひします!